

Le festival Molière à Tomblaine bat son plein, c'est le moins qu'on puisse dire. La salle de l'Espace Jean Jaurès était à nouveau bondée pour un exceptionnel "Avare".

Savoureux, drôle, incroyablement dynamique ! Mis en scène, là encore, par un Jean-Philippe Daguerre au meilleur de sa forme... Molière avait 400 ans d'avance et reste

bien sûr d'actualité, quand on entend certaines répliques dans "le médecin malgré lui" évoquant les droits des femmes, ou encore dans "l'Avare", quand le capital trop privé

et les usuriers sont offerts à la vindicte populaire... Merci à ce cher public qui ne nous a jamais abandonné pendant et après la crise sanitaire.

Manifestement ce festival Molière intéresse plus les spectateurs que les journalistes... absents...

Le rideau sera baissé ce dimanche après-midi après "Les Fourberies de Scapin", programmé à 15h, heure d'été !







